



宝塚医療生協 生協強化月間ニュース



VOL.1 2014.10.7

発行元:組合員活動委員会

月間期間・・・ 9月22日～11月30日



10.3 訪問行動

10月3日(金)15:00～16:30 訪問行動が行われました。参加者は23人でした。10ペアが高松町ガーデンハウスを訪問。1ペアが御所の前町を訪問しました。152軒を訪問し、48人と対話。6人が加入、2人が増資。2万2千円の出資金が集まりました。対話では、「高松診療所にいつもお世話になっています。小額ですが。。。」と言って出資した人や、「納涼のつどいでいつも楽しませてもらっています。」と言って出資した人がいて、診療所が地域で果たしている役割の大きさを実感しました。そして、今回の訪問地域だけでなく、より広い範囲で大規模な訪問行動を実施すれば、相当な出資金が集まると感じさせる行動でした。また、名簿の組合員でその部屋にいない人がたくさんいることが分かりましたので、虹の係りさんへ伝えて所在確認をすすめていきます。参加者の内2人が増資し、1万4千円の出資金が集まりましたので、先ほどのと足すと3万6千円がこの行動で集まりました。

10.1 ゾーン結果報告

9月22日(月)～10月5日(日)を期間に、150人以上の仲間ふやしを目標とする「10.1ゾーン」に取り組みました。結果は36人でした。上記の10.3訪問行動で6人、10月4日(土)北支部ベガホール健康チェックで9人の加入がありましたが、昨年に続き、目標を大きく下回る結果となってしまいました。一方で、訪問行動や健康チェックなどの取り組みで大勢加入する場面もあり、こういった行動の回数を増やし、規模をより大きくしていくことが大事だと思われます。